
 
Zu diesem Tagesordnungspunkt nehmen Vertreter des Heimatvereins und des 
Chronikkreises Sillenstede an der Diskussion teil. 
 
StD Müller stellt die Vereinbarung mit den Vereinen für die Betreuung des Stadtarchives 
sowie die Nebenabrede vor. 
 
RM Labschautzki stellt den ergänzenden Antrag der SPD-FDP-Gruppe vor. 
 
RM Eggers fragt nach, warum die Archive aus Sillenstede und aus Schortens nicht 
zusammengelegt werden. 
 
StD Müller antwortet, dass so viele Archivalien vorhanden sind, dass auf absehbare Zeit 
keine geeigneten Räumlichkeiten für ein gemeinsames Archiv vorhanden sind. 
 
Der Vorsitzende des Heimatvereins, Herr Kunz, ergänzt, dass alle Archivalien in einem 
übergreifenden Computerprogramm erfasst werden, so dass eine umfassende Recherche im 
gesamten Archiv möglich ist, eine eindeutige Zuordnung zum ursprünglichen Bestand jedoch 
erhalten bleibt. 
 
Herr Homfeldt teilt mit, dass die Schulungen für die Archivare bereits begonnen haben. Er 
bietet an, wenn die Grundstruktur des Stadtarchives in einigen Monaten steht, diese den RM 
im Rahmen einer interfraktionellen Sitzung vorzustellen. 
 
RM Fischer beantragt, dass in der Nebenabrede ein Passus eingefügt werden soll, dass die 
Kosten für die Schulungen der Archivare von der Stadt getragen werden. 
 
 


